
Vede solo chi vuole vedere e sente solo chi vuole sentire 
 

Messaggio del 30.07.1994 
 

-”Non dite di amarMi, solo con le labbra...ma dimostratemelo con le azioni! 
Non cantate le Mie lodi... ma imitateMi! 

Non esibitevi pubblicamente in atti di umiltà... 
se in realtà non siete ancora riusciti ad accettare la vostra «nullità»! 

Figli Miei, non abbiate paura dell’amore, ma dell’odio...non abbiate paura della povertà, ma della ricchezza... 
non abbiate paura della troppa generosità, ma della troppa ingordigia! 

Se vi scoraggiate, se siete ansiosi, se siete timorosi... 
VOI NON SIETE CON ME...,perchè IO sono il Figlio di Dio, 

la fonte dell’Amore e della salvezza, il Fuoco della misericordia,la Sorgente del perdono! 
     Sappiate guardare ogni vostro fratello con gli occhi dell’anima, e cercate così di riuscire a percepire IN 
LORO, il segno della Mia presenza.      

Le vostre angosce sono le Mie angosce...i vostri tormenti sono i Miei tormenti... 
le vostre sofferenze sono le Mie sofferenze! 

SCEGLIETE UN’ESISTENZA PRIVA DI BENI MATERIALI, MA RICCA DI CRISTIANA SAPIENZA. 
     La vicinanza alla Realtà Divina, vi donerà incancellabili emozioni, che favoriranno un sensibile progresso 
nel cammino della fede.      

Quando la Pace, la Serenità, la Giustizia, la Verità... 
si fonderanno nella vostra vita...scoprirete allora il potere fecondo della PREGHIERA! 

     Non crediate, figli cari, che questa sia una tappa facilmente raggiungibile... ma è la chiave necessaria per 
aprire la porta di un totale rinnovamento interiore! 
     IO vi ho concesso di sperimentare la forza del Mio Amore, donandovi abbondanti segni della Mia presenza! 
     I Miei passi accompagnano i vostri, lungo la strada della vita, e la Mia guida vi fa scoprire ovunque... pozzi, 
dove potete dissetare il vostro bisogno di speranza! 

Vi ho concesso, in eredità: 
- LA CONVERSIONE, L’AMORE DIVINO, LA SANTITÀ! - 

 Cosa ne avete fatto di questi doni? Dove li avete riposti? perché non provate a riscoprirli? 
     IO Mi sono fatto servo, perchè voi poteste un giorno regnare con Me... ma voi Mi avete rifiutato anche 
come schiavo, perchè non volevate solo regnare... ma lo volevate «SUBITO», e nella vostra realtà 
terrena... dove il regno NON C’É!!! 

IO ho dato TUTTO a TUTTI...,  
ma il «TUTTO» è diventato «NIENTE», perchè è stato trasformato dall’ingordigia,  

dall’avarizia e dall’egoismo degli uomini. 
L’oro si è trasformato in ferro...il pavone in serpente...il giardino fiorito, in cumuli di sterpaglie. 

Figli, figli Miei... quante reti devo stendere ancora, nel mare della vostra vita, per potervi salvare tutti? Meglio 
essere ciechi come voi, che essere testimone impotente della vostra distruzione!! Imparate a scoprire la Mia 
ombra, ovunque voi siate, e seguiteLa... IO vi condurrò alla salvezza eterna! «Ero vestito di una veste tinta di 
sangue, e il Suo nome è: - LA PAROLA DI DIO -» (Apocalisse 19, 13) 
     Le Mie vibrazioni danno gioia infinita e profonda serenità... nulla quindi potrà trarvi in inganno. 

 
Vede, quindi, solo chi VUOLE vedere...e sente solo chi VUOLE sentire! 

Impossibile scivolare nell’equivoco: è come scegliere tra la NOTTE e il GIORNO! 
Voi siete gli arbitri delle vostre scelte...a voi dunque la lode o il biasimo! 

Solo voi potete decidere per il PREMIO o il CASTIGO. 
 

Beati coloro che avranno saputo mantenere viva la fiamma della fede, anche in mezzo alla tempesta! Vi amo. 
Vostro Gesù.” 

 


